

Mahasiswa IAIN Berprestasi Dapat *Kadeudeuh*



ISTIMEWA

KETUA Jurusan (Kajur) KPI IAIN Syekh Nurjati Cirebon, H Aan Mohamad Burhanudin MA memberikan piagam penghargaan kepada Mukhamad Adnil Faisal beberapa waktu lalu.*

CIREBON, SC - Mahasiswa Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI) IAIN Syekh Nur-

jati Cirebon kembali mendulang prestasi yang membanggakan di tingkat nasional pada tahun 2021

ini.

Kali ini prestasi berhasil diraih oleh Mukhamad Adnil Faisal pria kelahiran Cirebon. Pria yang biasa dipanggil Adnil itu meraih juara 2 lomba Essay Pendidikan Tarbiyah Competition tingkat nasional tahun 2021 yang diselenggarakan oleh Lembaga Kemahasiswaan Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta beberapa hari lalu.

Tak hanya itu, sebelumnya Adnil juga berhasil meraih juara 2 lomba KTI Baznas tingkat Provinsi Jawa Barat, juara 3 lomba Karya Inovatif PCTA Kantor Wilayah Kementerian Pertahanan Provinsi Jawa Barat, serta menjadi Duta Hukum dan HAM Provinsi Jawa Barat.

Pada gelaran lomba terbaru yang diikutinya, dari sekitar 60 peserta perguruan tinggi di Indonesia yang diselenggarakan secara online, Adnil berhasil meraih juara 2 dengan penuh rasa syukur.

“Bersyukur kepada Allah SWT, karena bisa sampai di titik pencapaian sekarang. Awalnya memang hanya ingin mengasah kemampuan dan mencari pengalaman, tapi Alhamdulillah Allah memberikan amanah sebagai juara 2 dalam lomba tersebut,” paparnya kepada *Suara Cirebon*, belum lama ini.

Menurut Adnil, menulis bukanlah menjadi sesuatu yang baru dalam hidupnya, sejak SMA, dia memang sudah mendalami kegiatan menulis, namun belum secara rutin. Ketika kuliah, sebagai mahasiswa KPI menurutnya tidak hanya harus mempunyai kemampuan *public speaking* yang bagus, akan tetapi juga dituntut untuk memiliki kemampuan menulis yang baik.

Sementara itu, Ketua Jurusan (Kajur) KPI, H Aan Mohamad Burhanudin MA memberikan apresiasi yang tinggi terhadap pencapaian prestasi yang diraih oleh mahasiswanya, salah satunya Adnil.

“Semoga Adnil bisa terus meningkatkan skill dan prestasinya ke depan sehingga mampu menciptakan brand positioning jurusan KPI menjadi *the excelent prody* di tingkat nasional maupun internasional. Bentuk apresiasinya dengan memberikan piagam penghargaan dan uang pembinaan untuk Adnil,” katanya.

Menurut Aan, prestasi yang diraih tentu sangat berdampak terhadap jurusan, terutama untuk akreditasi, jurusan tentu semakin bersemangat untuk terus memacu keahlian mahasiswa, baik yang akademik maupun non akademik.

“Dosen-dosen juga menjadi lebih termotivasi untuk membimbing mahasiswa dengan sungguh-sungguh, selain itu juga bisa menjadi *trigger* bagi mahasiswa KPI lainnya untuk mencapai prestasi serupa bahkan lebih, serta bagi mahasiswa lain pada umumnya,” ujarnya.

(Yusuf)